

やさしい日本語 (JP)

「緊急事態宣言」について

令和3年5月7日(金曜日)発表

福岡県に「緊急事態宣言」がで出ました。5月12日(水曜日)から

5月31日(月曜日)までは、次のことをしてください。

※「緊急事態宣言」はみなさんの生活が危ないときに発表される

大事なお知らせです。

【県民の皆さんへのお願い】

生活や健康のために必要なとき以外は、昼も外に出ないでください。
特に午後8時からは、必要なとき以外は、外に出ないでください。

※生活や健康のために必要なときの例

・病院に行くとき

・食べ物や薬など生活に必要な物を買いに行くとき

・仕事に行くとき

•少しの 運動や 散歩を するとき

きょう あたら ころなういるすの びょうき ひと 人は、これまで
今日、新しく コロナウイルスの 病気に なった 人は、これまで
で いちばんおお にん さいきん ころなういるすの びょうき
一番多い 472人です。 最近では コロナウイルスの 病気に なっ
た人の やく ぱーセント が、変化した コロナウイルスの 病気に なっていま
す。

ひとりひとりが、外に 出る前に 「今、本当に 出かける 必要が
あるのか」を よく考 えて 行動することが、いちばん たいせつ 大切です。 そし
て、これが 一番の コロナウイルスの 病気を 広めない 方法です。

混んでいる 場所や 時間は 行かないように してください。 できるだ
け 福岡県を 出て ほかの県へ 行ったり、 ほかの県から 福岡県に 来
たり しないでください。

特に 熱や せきなど 風邪の 症状が あるときは、外に 出たり
いどろ 移動したり しないでください。

4月のなかいこう 中ごろ以降、20歳から39歳までの若いひとたちにもどんどんコロナウイルスの病気が広がっています。病気がひどくなることもあります。よく考えて行動してください。

コロナウイルスの病気を広めないような工夫をしていないお店や、お店をお休みしてもらうお願いやお店を開ける時間を短くするお願いを守っていないお店には行かないでください。

道や公園で集まってお酒を飲んだり食べたりなど、病気を広めるかもしれないことはしないでください。いつも一緒にいない人とは部屋の中でも、外でも、一緒に食事をしないでください。

【食事をするお店のみなさんへのお願い】

お酒を出すお店やカラオケを使うお店(居酒屋を含む飲食店、喫茶店など)はお休みしてください。お酒の持ち込みができるお店も、お休みしてください。

お酒を 出さない お店や カラオケを 使わない お店は、 開けるのを

午前5時から 午後8時までに してください。

※宅配く食べ物を 家まで 運ぶこと)や テイクアウトく食べ物を お店で

買って 家に 持って 帰ること>は 何時でも いいです。

食事をする お店を お休みにしたり、 開ける 時間を 短くする

お願いに 協力してくれた お店は お金が もらえます。

・中くらい または 小さな 会社

→ 売上の 金額ごとに 1日につき 40,000円から

100,000円まで

・大きな 会社 → 売上の 金額ごとに 1日につき 200,000円

まで

【お客様を たくさん 集める お店の みなさんへの お願い】

たくさんの 人が 使う、 床面積1000平方メートル以上の 施設

(商業施設、 運動施設、 遊技場、 博物館・美術館など)については、

開ける 時間を 午前5時から 午後8時に してください。

また、お酒は出さないようにしてください。

【事業者のみなさんへのお願ひ】

事業者のみなさんには、働く人の数を70%減らすことをめざしてください。家で仕事をさせたり、働く人が仕事をやすめるようにしてください。

働く場所に行くときも働く時間をかえたり、自転車を使ってかよ通うなどをしてください。

必要なときをのぞ除いて、午後8時以降の仕事はしないでください。

このところ、働く場所でのクラスターも起きています。特に、お昼休みの時間に使う部屋（休憩する部屋、着替える部屋、たばこを吸う部屋など）は、病気を広めないための工夫をしてください。

【イベントをするときに 気を付けること】

イベントの会場に入ることができる人の数の上限は
5,000人または入ることができる人の数の50%以内のどちらか少ない方です。

そして、イベントをする時間は、午後9時までにしてください。

【県が持っている施設や県が主催するイベント】

県が持っている施設は、原則お休みします。

県が主催するイベントも、原則中止や延期します。

【医療を提供する体制】

新しくコロナウィルスの病気になった人を受け入れる病院のベッドの

かず
数は、 きょう あたら 新しく 67 ベッドが 増えて、 1,007 ベッドに なりま
した。

また、 しゆくはくりょうようしせつ 宿泊療養施設は、 きょう 1,538 部屋と なりました。

これからも、 病院の ベッドは 1,220 ベッド、 しゆくはくりょうようしせつ 宿泊療養施設は
2,000 部屋を 目指して 関係する ひと はなあ 話し合いを していきます。